
AUT X27

Beitrag von „Heinz“ vom 2. Juni 2010, 17:42

Hallo Markus,
die finde ich auch super, ich hoffe die geht in Vermehrung. Das ist ein kleiner Ersatz für die 
"Leichte Feder" die wir wohl nicht bekommen werden.

MfG Heinz

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/405-aut-x27/&postID=3925#post3925
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